
第５０回鴨川市史編さん委員会会議録 

 

１ 日 時    令和３年８月６日（金）         

         午前 10時 55分～午前 11時 55分 

２ 場 所    鴨川市文化財センタ－学習室 

３ 出席委員   ４名（欠席なし） 

小谷善親・佐藤惠重・高林直樹・井藤機句夫 

４ 事務局    生涯学習課文化振興室長  岡安晃広 

              主査      高橋 誠 

５ 傍聴者    なし 

 

 本日の協議事項 

（１）令和２年度事業報告について 

（２）令和３年度事業計画(案)について 

（３）『主基のあゆみ改訂版』の名称と表紙の色について 

（４）今後の市史編さんの刊行計画について 

（５）次回会議の公開又は非公開について 

 

開 会  午前 10時 55分 

（１）事務局は、全委員出席のもと会議を開会する旨を告げ、公開の会議だが傍聴

の申込はなかった旨を報告。 

（２）岡安文化振興室長から挨拶を行った。 

（３）事務局より日程・資料の説明を行った。 

（４）任期満了後、初の会議のため、委員長・副委員長の選任を行った。 

    委員長は小谷善親委員、副委員長は高林直樹委員に決定。 

 

議 事 

事務局は、議長は鴨川市史編さん委員会設置条例第５条第１項の規定により、

小谷委員長に願う旨を告げた。 

 

会議録署名委員の指名 

（１）議長は、会議録署名人の指定について諮る旨を告げた。 

（２）議長は、鴨川市附属機関等の会議の公開に関する実施要領第７条の３（会議

録の作成）により議長の指名で、全員異議なく次の委員を選定、承認された旨

を述べた。 

佐藤 惠重 委員 

 



議事の説明 

    議長は、議事「（１）令和２年度事業報告について」を議題とする旨を告げ、

事務局に説明を求めた。 

議事（１）については、高橋主査が報告と説明をした。 

 

協議 

議長は、これより議事（１）について質疑及び意見を求めた。 

 

 議長は、ほかに質疑・意見を求めたが無く、議事「（１）令和２年度事業報

告について」は、協議のとおり決した旨を述べた。 

 

 

議事の説明 

    議長は、議事「（２）令和３年度事業計画(案)について」を議題とする旨を

告げ、事務局に説明を求めた。 

議事（２）については、高橋主査が説明をした。 

 

協議 

議長は、これより議事（２）について質疑及び意見を求めた。 

 

  佐藤委員：昨年、緊急事態宣言発令により、予定していた西条のあゆみ解説講座

が中止となった。実施を検討して欲しい。 

  事務局 ：講師謝礼など予算を組む必要がありますので、すぐにとはいきません

が、定期的に開催していますので前向きに検討します。 

 

 議長は、ほかに質疑・意見を求めたが無く、議事「（２）令和３年度事業計

画(案)について」は、協議のとおり決した旨を述べた。 

 

議事の説明 

    議長は、議事「（３）『主基のあゆみ改訂版』の名称と表紙の色について」を

議題とする旨を告げ、事務局に説明を求めた。 

議事（３）については、高橋主査が説明をした。 

 

事務局 ：令和元年度の第 44回会議の際に仮名称となっていましたが、他事例

を調べた結果、「改訂」「新訂」「新編」「増訂」の候補があります。 

表紙の色については、旧版『主基のあゆみ』の色は使用済みのため、

新たな色とする必要があります。これまでと重複しない色・紛らわしく

ない色とすると、「白」「ラベンダー」「さくら」「コスモス」となります。 



 

協議 

議長は、これより議事（３）について質疑及び意見を求めた。 

 

高林委員：「増補」も例としてある。それぞれの意味合いとすると、「増訂」が

よいのではないか。 

議長  ：反対意見がなければ「増訂主基のあゆみ」とする。 

議長  ：表紙の色は、事務局案の中から「コスモス」がよいと思うが、どう

か。 

全委員 ：異議なし。 

 

議長は、ほかに質疑・意見を求めたが無く、議事「『主基のあゆみ改訂版』の名

称と表紙の色について」は、協議のとおり決した旨を述べた。 

 

議事の説明 

    議長は、議事「（４）今後の市史編さんの刊行計画について」を議題とする

旨を告げ、事務局に説明を求めた。 

議事（４）については、高橋主査が説明をした。 

 

協議 

議長は、これより議事（４）について質疑及び意見を求めた。 

 

  佐藤委員：基本的な調査が先ではないか。大山不動付近など地区別に行う必要が

ある。 

 

議長は、ほかに質疑・意見を求めたが無く、議事「（４）今後の市史編さんの

刊行計画について」は、意見に沿って業務を進めるよう述べた。 

 

 議事の説明 

    議長は、議事「（５）次回会議の公開又は非公開について」を議題とする旨

を告げ、事務局に説明を求めた。 

 

議事（５）については、高橋主査が説明をした。 

    ・令和３年 10月頃に第 51回市史編さん委員会を予定している。 

・内容は、市史編さんの刊行計画について、次回会議の公開又は非公開につ

いて、である。 

  以上のような次第であり、あえて非公開としなければならないような内容ではな

いと思う旨を述べた。 



 

協議 

    議長は、これより、議事（５）について質疑及び意見を求めた。 

 

全委員 ：公開で良いだろう。 

 

議決 

    議長は、議事「（５）次回会議の公開又は非公開について」は、「公開」とす

ることに委員全員の賛成をもって決した旨を告げた。 

 

    議長は、以上で議事を終了した旨を告げた。 

 

事務局は、その他について意見を求める旨を告げたが、意見なく、本日の日程は全

て終了したので、第 50回鴨川市史編さん委員会会議の閉会を宣した。 

 

閉 会  午前 11時 55分 

   

以上会議の顛末を記し、その相違ないことを証するためここに署名する。 

 

令和３年８月 22日 

 

署 名 委 員 

                  委 員  佐藤 惠重 

  


